
Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung des Vereins 

Protectkidskambodscha e.V. vom 30.01.2022 

Sitzungsort: 
Kath. Pfarrheim St.-Josef-Spital-Str. 5 in 83080 Oberaudorf 

Schriftführung: 
Cornelia Goßlar  

Agenda: 
1. Begrüßung der Mitglieder  
2. Anwesenheitsliste erstellen, Beschlussfähigkeit feststellen 
3. Kurze Zusammenfassung des Vereinsgeschehens durch den Vorstand 
4. Kassenbericht des Schatzmeisters Jörg Freckmann 
5. Bericht des Kassenprüfers 
6. Kurzer Bericht über die Zusammenarbeit mit den SCC-Schulen 
7. Entlastung des Vorstands 
8. Entlastung des Schatzmeisters  
9. Vorschläge über die Besetzung des Vorstandes, der Beisitzer und Kassenwarts 
10. Neuwahlen nur bei Änderung des Vorstandes, der Beisitzer und des Kassenwarts 
11. Offene Diskussion bzw. Ideenaustausch für Projekte 
12. Gleichsetzung der Mitgliedsbeiträge und Zuwendungen für die Projekte 
13. Neue Mitglieder werben, für Ausweitung der Unterstützung, wie z.B. Werkstatt 

Beginn: 13:34 Uhr 

Ablauf: 

1. Begrüßung der Mitglieder durch Regina Götze 

2. Anwesenheitsliste der Vereinsmitglieder wird erstellt und unterschrieben. 
Beschlussfähigkeit wird festgestellt, 8 Mitglieder sind persönlich anwesend.  
Klaus Matthias hat Kassenprüfung gemacht, Cornelia Goßlar ist Schriftführerin. 
2 schriftliche Vollmachten durch Jutta Götze und Karl-Heinz Götze an Regina Götze und Michael 
Mermingas sind vorhanden, dass sie für sie die Stimmabgaben machen. 

3. Kurze Zusammenfassung des Vereinsgeschehens durch den Vorstand 
Trotz Corona existieren beide Schulen (Phnom Penh und Siem Reap) noch. In Siem Reap läuft das 
Projekt Nähklasse sehr erfolgreich. Für die Computerklasse wurden 2 Laptops gekauft. 
Hohe Mieten stehen kleinen Gehältern gegenüber, daher sind 2021 viele Essensspenden erfolgt durch 
den Verein. 
Regen Kontakt zu diesen SCC Schulen über die Leitung, fast täglich erfolgt Kontakt über WhatsApp. 
Momentan ist wieder Schulbetrieb in beiden Schulen in Siem Reap und Phnom Penh. 
Kinder und z.T. Eltern werden unterrichtet. 
Plan: Wieder weg von Essensspenden, Hauptziel ist die Lehre/Unterricht, Konzentrieren aufs Wichtige 
(handcraft), wodurch die Arbeitssuche verbessert wird. Siehe Nähkurse/Nähklassen. 
Vorsicht muss walten, damit Kinder nicht nur noch produzieren und kaum noch unterrichtet werden. 
Wir als Geldgeber wollen nicht die Ansagen machen, was mit dem Geld zu machen ist, sondern der 
Bedarf wird in Kambodscha festgestellt. Dann werden die Pläne gemeinsam gemacht, z.B.  dass wir 
eine Fahrrad-/Mopedwerkstatt einrichten. Muss aber auf gesunden Beinen stehen, da wir als Verein 
evtl. Strom und Mieten für solch ein Projekt übernehmen müssen. Wenn wir nicht ständig retten 
müssten (Schule retten, Essen), dann könnten wir noch mehr leisten. 
Speziell die Gehälter der Lehrer sind wichtig, damit sie ihre Familien ernähren können und dem 
Verein und den Kindern erhalten bleiben. 
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Beispiel für laufende Kosten: Schulraummiete in Phnom Penh beträgt 350 $ /Monat. 

4. Bericht des Schatzmeisters.  
Gelderverwaltung lief/läuft problemlos, auch durch Spender.  
37 Mitglieder, regelmäßige Einnahmen von 6000- 7000 Euro pro Jahr durch Mitgliederbeiträge,  
7000.- Spenden. Es gibt regelmäßige Spenden, auch Einzelspenden.  
Weihnachtsbrief bewirkt viel: alleine von November – Dezember kamen 3500.- Spenden. 
3500.- wurden überwiesen, geringe Verwaltungsgebühren, Überweisung kostet 32,50.-, ansonsten 
keine Ausgaben. 
Bestätigungen durch die Schulen kommen prompt: wenn Geld ankommt und wenn Geld ausgegeben 
wird, daher hohe Transparenz. Die Berichte des SCC über Ausgaben und Einnahmen sind sehr 
transparent und gut nachvollziehbar. 

5. Bericht des Kassenprüfers Klaus Matthias. 
Alles perfekt, alles richtig, Entlastung des Schatzmeisters zu befürworten 
  
6. Kurzer Bericht der Zusammenarbeit mit den SCC-Schulen, siehe unter 3. 

7. Entlastung des Vorstands:  
Nicole Herm, Regina Götze, Jörg Freckmann, Michael Mermingas, in Abwesenheit: Rüdiger Brill, 
Carsten Janke 
Antrag wird gestellt, den Vorstand zu entlasten. 
4xJa-Stimmen, plus 2x Ja-Stimmen durch Vollmachten (siehe unter 2.), 4 x Enthaltungen, 0x Nein-
Stimmen 
Der Vorstand wird entlastet. 

8. Entlastung des Schatzmeisters: 
Antrag wird gestellt den Schatzmeister Jörg Freckmann zu entlasten. 
7 x Ja-Stimmen, plus 2x Ja-Stimmen durch Vollmachten (siehe unter 2.), 0x Nein, 1x Enthaltung 
Der Schatzmeister wird entlastet. 

9. Vorschläge für die Besetzung des Vorstandes, der Beisitzer und des Kassenwarts 
Neuwahlen werden angesetzt da im Februar 2022 die letzte Wahl 3 Jahre her sein wird. 
Carsten Janke und Rüdiger Brill müssen die Annahme der Wahl schriftlich nachreichen. 

Patrizia Kaiser leitet die Wahl. Alle stimmen der öffentlichen Wahl zu. 

Michael Mermingas wird gefragt ob er 1. Vorsitzender bleiben will. 
Er stimmt zu. 
Antrag wird gestellt, dass Michael 1. Vorsitzender bleibt;  
7 x Ja- Stimmen plus 2x Ja-Stimmen durch Vollmachten (siehe unter 2.),1x Enthaltung, 0x Nein-
Stimmen 
Michael nimmt die Wahl an 

Wahl des 2. Vorstand Rüdiger Brill: 
Michael Mermingas ruft ihn an, Anwesende sind Zeugen.  
Rüdiger erklärt sich bereit, 2. Vorstand zu bleiben. 
8x Ja-Stimmen, plus 2x Ja-Stimmen durch Vollmachten (siehe unter 2.), 0xEnthaltungen, 0x Nein-
Stimmen 
Rüdiger nimmt die Wahl an. 

Wahl des Schatzmeisters Jörg Freckmann 
Er erklärt sich bereit, als Schatzmeister weiterzumachen 
7x Ja Stimmen, plus 2x Ja-Stimmen durch Vollmachten (siehe unter 2.), 0x Nein Stimmen, 1x 
Enthaltung 
Jörg nimmt die Wahl an. 
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Wahl von Beisitzer Carsten Janke. 
Michael Mermingas ruft ihn an, Anwesende sind Zeugen, Carsten  erklärt sich telefonisch bereit, 
Beisitzer zu bleiben. 
8x Ja Stimmen, plus 2x Ja-Stimmen durch Vollmachten (siehe unter 2.), 0x Enthaltung, 0x Nein 
Stimmen 
Carsten nimmt die Wahl an. 

Wahl von Regina Götze als Besitzerin 
Frage an sie ob sie sich erneut wählen lässt. 
Sie erklärt sich dazu bereit. 
7x Ja stimmen plus 2x Ja-Stimmen durch Vollmachten (siehe unter 2.), 0x Nein Stimmen, 1x 
Enthaltung 
Regina nimmt die Wahl an. 

Wahl von Nicole Herm als Besitzerin 
Frage an sie ob sie sich erneut wählen lässt. 
Sie erklärt sich dazu bereit. 
7x Ja stimmen plus 2x Ja-Stimmen durch Vollmachten (siehe unter 2.), 0x Nein Stimmen, 1x 
Enthaltung 
Nicole nimmt die Wahl an 

10. Neuwahlen nur bei Änderung des Vorstandes, der Beisitzer und des Kassenwarts 
Siehe 9. 

11. Offene Diskussion bzw. Ideenaustausch für Projekte 
Bereits erledigt. Siehe 3. 

12. Gleichsetzung der Mitgliedsbeiträge und Zuwendungen für die Projekte 
Struktur verändert: es werden Mitgliedsbeiträge in die Arbeit gesteckt, es gibt keine Patenbeiträge 
mehr. Mitgliedsbeiträge sind leichter als Spenden zu deklarieren. 
Dadurch dass die Mitglieder mehr oder weniger handverlesen sind, läuft es auch viel besser: das Wohl 
der Kinder tritt in den Vordergrund. Es gibt nur 3 Mitglieder, die nicht persönlich bekannt sind. 

13. Neue Mitglieder werben, für Ausweitung der Unterstützung wie z.B. Werkstatt. 
Patrizia Kaiser wird neues Mitglied werden. 

Sitzung wird um 15:10 Uhr geschlossen. 

Unterschrift: Cornelia Goßlar, Schriftführerin                  Unterschrift: Michael Mermingas, 1. 
Vorstand 

 3


